

L'hiver influe sur nos habitudes de déplacement

L'hiver et ses conditions météo souvent dégradées changent-ils vos habitudes de déplacement ?
Décryptage de vos réponses.



Avec le passage à l'heure d'hiver, la nuit tombe plus vite le soir et le temps de jour diminue. La période hivernale c'est aussi le froid et les intempéries qui peuvent décourager les mobilités actives (marche, vélo, engin de déplacement personnel). Une majorité des sondés indiquent modifier leur façon de se déplacer avec le changement d'heure et l'arrivée de l'hiver.

- Et c'est la voiture qui en profite : 50,8 % annoncent qu'ils prendront davantage leur véhicule.
- Les transports en commun bénéficient aussi d'un report modal mais dans une moindre mesure : en effet, 5,9 % disent qu'ils opteront plus souvent pour ce mode de déplacement.
- 40,9 % affirment qu'ils vont pas changer leurs habitudes.
- 2,5 % ne se prononcent pas.